
 

Weihnachtspackerl-Aktion 
„Side by Side“-Projekt 

(gemeinsam mit LCA und RTA) 
 

Hallo liebe Club 41 Freunde! 

 

Wie Ihr bereits wisst, haben wir uns gerne dazu verpflichtet, unter dem Titel „Side by Side“-Projekt 

gemeinsam mit unseren Schwester- bzw. Bruderclubs LCA sowie RTA enger zusammenzuarbeiten 

und ein übergeordnetes Projekt zu realisieren.  

 

Der eine oder andere von Euch wird sicherlich von der von RTA schon jahrelang durchgeführten 

Weihnachtspackerl-Aktion gehört haben. Dabei werden in Schulen zu Weihnachten von Schülern 

freiwillig Packerl für Kinder in Rumänien eingepackt, schließlich von RTA eingesammelt, nach 

Rumänien transportiert und vor Ort persönlich verteilt. Diese Aktion hat sich bereits über mehrere 

Jahre etabliert und ist quasi ein Selbstläufer. Diese Aktion wird mittlerweile auch von LCA 

unterstützt. Deshalb ist es nur naheliegend, dass auch wir uns bei diesem Projekt beteiligen 

sollten.  

 

Diese Beteiligung beinhaltet mehrere Vorteile. Zum einen unterstützen wir damit ein Projekt, 

welches völlig durchorganisiert ist und bis dato reibungslos funktioniert. Des Weiteren werden 

sämtliche verwendete Unterlagen wie Flyer oder die Packerl selbst mit unserem Logo versehen. 

Dadurch haben wir einen zusätzlichen Werbeeffekt, was dem Bekanntheitsgrad unseres Clubs ganz 

gut tun würde. Dieser ist ebenso dadurch gegeben, weil die Schüler, welche die Packerl einpacken 

als auch jene Kinder, welche die Packerl erhalten, mit dem Namen Club 41 positiv in Kontakt 

kommen. Was auch dafür spricht ist, dass jeder Tisch für sich freiwillig entscheidet, ob und wenn 

ja, in welcher Intensität er sich an diesem Projekt beteiligt. 

 

Es besteht nunmehr die Möglichkeit, sich mit dem nächstgelegenen Tisch von Roundtable in 

Verbindung zu setzen und eine Art der Zusammenarbeit zu vereinbaren oder eigenständig die 

Weihnachtspackerl-Aktion durchzuführen. 

 

Der Vorstand von Club 41 Österreich hat sich in seiner letzten Sitzung geschlossen zu der 

Weihnachtspackerl-Aktion und der aufgezeigten Umsetzung bekannt. 

 

Wir werden Euch bei nächster Gelegenheit noch genauere Informationen zukommen lassen. 

 

Harry Liendl                                                                                                        Feldbach, am 30.04.2019 


